



桑名福祉センター 夏季学童保育だより ②



令和4年8月3日(水)発行

夏季学童保育が始まり、2週間となりました。子どもたちは桑名福祉センター夏季学童保育所の雰囲気にも慣れ、新しいお友達ができたり、初めての遊びを教えてもらったりと、暑い日々が続く中でも毎日元気に過ごしています。子どもたちからは「外に行きたい!!」との声もよく挙がります。外遊びについては国の熱中症警戒アラート発出情報をもとに判断し、アラートの出していない午前中の短い時間にはなりますが、可能な限り外での遊びも実施していければと思います。スタッフ一同、熱中症対策には充分注意してまいりますが、帽子やタオル・多めの水分の持参等、保護者の方々のご協力も賜れますと幸いです。何卒ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。

一方、新型コロナウイルスの感染は未だ拡大の一途をたどっております。当学童保育所でも陽性者が4名(7/28現在)確認されていますが、子どもたちは感染対策にしっかり取り組んでおります。時折、鼻がマスクから出てしまったりすることもあります。声をかけるとすぐに直す様子もみられます。今後もスタッフ一同、感染拡大防止のための対策を最大限実施していきます。保護者の皆様におかれましても、濃厚接触の可能性のあるための出席自粛、丁寧なご連絡等本当にありがとうございます。今後とも何卒よろしくお願い申し上げます。

なお、下記に今後についてのお知らせを記しますのでご一読ください。

1. 8月19日(金):「伊勢湾台風の語り部」テレビ撮影について

前回のおたよりでもお知らせしましたが、8月19日(金)に「伊勢湾台風の語り部」を開催します。当日は三重テレビが撮影に入り、「旬感☆Mie」という番組で放映予定です(放送日は後のおたよりでお知らせします)。事前アンケートにてお伺いした肖像権のご意向に関してましては徹底して遵守いたしますが、当日、肖像権にご同意いただいている児童には前からの撮影や語り部を聞いての感想をインタビューする、等が予定されていますのでご承知おきください。「インタビューは控えてほしい」等あればスタッフへお伝えください。

2. 桑名福祉センター夏季学童保育の様子(写真をごらんください)



遊びの達人「げんちゃん」とぼうずめくり



カブラの新しい遊び方?



初の「ミニシアター」一番人気のドラえもんです
次のミニシアターは何かな～?



「けんだま」がやはりはじめました!



「げんちゃん」がいろんなおもちゃを持ってきてくれます



初イベント「バルーン」。
きんぎょ、かわいかったね。